



● Permite ampliar planes sociales y concluir las obras pendientes: AMLO

● Se dice satisfecho y agradece a los diputados que votaron en favor

López Obrador, “contentísimo” por el aval al PEF; “es muy buena noticia”

EMIR OLIVARES
Y ARTURO SÁNCHEZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador se dijo ayer “contentísimo” por la aprobación íntegra del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 2024 en la Cámara de Diputados.

“Muy buena noticia, porque es el presupuesto para el bienestar, para seguir combatiendo la pobreza y para seguir reduciendo la desigualdad económica y social”, señaló al abrir la mañanera en Palacio Nacional y agradecer a los legisladores que votaron a favor del PEF.

Se le preguntó sobre los diputados afines al ex canciller Marcelo Ebrard, que chocaron con la dirigencia de Morena en la cámara por el presupuesto. El jefe del Ejecutivo dijo primero que “son libres, a nadie se le obliga”. Sin embargo, minutos después, mientras criticaba la oposición del PAN, sentenció: “Votar contra el presupuesto es votar en contra del apoyo al pueblo”.

También rechazó como “ramplón, elemental y corriente” el proyecto del diputado priísta Rubén Moreira para reasignar 50 mil millones de pesos del Fobaproa para la reconstrucción de Acapulco.

Planteó que el legislador priísta debió proponer al apoyo a los damnificados por el huracán *Otis* se asignen los 246 millones de dólares que el gobierno de Estados Unidos confiscó a quien fue tesorero de Coahuila durante el gobierno de su hermano, Humberto Moreira (2005-2011).

“Ayer me llamaba la atención el señor Moreira diciendo: ‘Que no se pague el Fobaproa y dedíquese eso a Acapulco’. De lo más ramplón en la politiquería, en la demagogia, si ellos fueron los que aprobaron lo del Fobaproa, el que se rescatara a los banqueros y a los grandes empresarios. ¿O ya se le olvidó?”

Consideró que el propósito de la oposición con propuestas como la de Moreira es “presumir con sombrero ajeno” y causar inestabilidad, pues de no pagarse los intereses del

Fobaproa se precipitaría una crisis económica y financiera en el país. “¿Eso es lo que buscan?”.

El último del sexenio

El titular del Ejecutivo destacó que este será el último PEF que le tocará ejercer y en todo su sexenio nunca se ha aprobado a partir de *moches*, como sucedía en administraciones pasadas.

Reveló que durante las discusiones en la Cámara de Diputados le hicieron saber que algunos grupos solicitaron apoyos a cambio de sus votos: “Es que piden no se qué”, le decían; a lo que él respondió: “No, ustedes resuélvanlo, pero nosotros no vamos a entregar *moches* ni abiertos (es decir, descarados) ni encubiertos”.

Subrayó que con el PEF 2024 podrán ampliarse los programas sociales y concluir todas las obras pendientes: distritos de riego, acueductos, el Tren Maya, las obras del Istmo, de Petróleos Mexicanos, de la Comisión Federal de Electricidad, entre otras.